

Schüleraustausch mit Frankreich

Seit dem Schuljahr 1998/99 führen wir alle zwei Jahre einen Schüleraustausch mit unseren beiden französischen Partnerschulen in der Bretagne durch:

Collège Sainte Anne in Saint-Aubin-du-Cormier

<http://www.steanne-staubinducormier.fr/SainteAnne.html>

Collège Saint André in Antrain

<http://www.college-standre-antrain.org/>

In diesem Jahr fahren 38 Schülerinnen und Schüler aus den Klassenstufen 7 - 9 vom 15. – 23.9.2018 zu ihren französischen Austauschpartnern, um das Leben in einer französischen Familie kennenzulernen.

Außerdem steht die Teilnahme am Unterricht und die Wattwanderung zum Mont Saint Michel sowie die Besichtigung der Städte Rennes und Saint Malo auf dem Programm. Natürlich darf auch das Picknick an der Pointe du Grouin nicht fehlen, von wo wir eine fantastische Aussicht über den Ärmelkanal haben werden.

Die Verständigung läuft auf Deutsch, Französisch und Englisch - und der Online-Übersetzer wird wohl wieder unser bester Freund sein!

Und vom 24. bis 30.3.2019 April 2019 werden wir unsere unsere Austauschpartner in Mölln in Empfang nehmen und ihnen zeigen, wie wir leben. Hier steht die Besichtigung der Städte Hamburg und Lübeck auf dem Programm, bestimmt fahren wir auch an die Ostsee und vielleicht sogar nach Berlin.